

Feuerwehr Dietesheim, Samstag, 16. März 2019

Deutsche Bahn-Gefahrgutausbildung

Das richtige Vorgehen bei einem Gefahrguteinsatz auf Schiene haben Einsatzkräfte der Feuerwehren aus Mühlheim und Dietesheim zusammen mit den Kameraden aus Neu-Isenburg, Dreieich und Rödermark auf einem Seminar der Deutschen Bahn Netz Notfalltechnik gelernt.



Die Ausbildung staffelte sich in drei Themenblöcke 1. Theoretische Grundlagen 2. Amaturen und Sicherheitseinrichtungen am Eisenbahnkesselwagen 3. Praktische Abdichtübungen unter CSA

Für die Einsatzkräfte der Feuerwehr ist es wichtig, praktische Ausbildung am Objekt durchzuführen. Hierfür bedanken wir uns bei der Netz Notfalltechnik für das Interessante Seminar.